

Estudiantes protagonizarán Congreso

La ciudad de Antofagasta será el epicentro del pensamiento científico escolar con la realización del Congreso Regional de Investigación e Innovación Escolar (IIE), organizado por el Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Antofagasta del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) y ejecutado por la Universidad Católica del Norte (UCN).

ACTIVIDAD

La actividad se desarrollará el martes 12 de agosto en el Instituto Bicentena-



CONGRESO REGIONAL DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN ESCOLAR.

rio Científico Educativo José Maza Sancho (ICE-DUC), y reunirá a 10 equipos conformados por estudiantes y docentes guías de diversas localidades de la región de Antofagasta,

quienes compartirán sus proyectos, aprendizajes y miradas sobre la ciencia, enriqueciendo el diálogo entre la comunidad, educación y divulgación científica. 🌟